
第 7 回定例理事会議事録 

日 時：令和 3 年 8 月 25 日（水） 19：30～20：51 

場 所：ハイブリッド会議  

 

≪出席理事及び幹事≫ 

【理事】長井博昭、岡崎正史*、谷村秀樹*、西辻直之*、安藤真一郎、立花智子、上谷公之*、松田耕平*、中川

聡*、牧野寛*、池田一郎*、片倉修*、斉藤淳*、小笠原聖子* （*はリモート参加） 

【監事】木村充* 

【欠席】矢島正隆監事 

会長：議長を安藤理事に指名 

（１） 開会  議長：安藤理事 

安藤理事により 19 時 30 分、第 7 回理事会の開会が宣言された。安藤理事は定足数の充足を確認の上、議案の審

議に移った。 

（２） 会長挨拶 

「こんばんは、世の中は新型コロナウイルスの感染拡大をコントロールできない状況です。在宅診療をされてる

先生は感染対策に苦慮していると聞きます。 

研修会や委員会はソーシャルディスタンスを保てるように広い会場で行うのが第一選択、次に出席不可能な委

員がリモートで参加するハイブリッド方式、どうしても安全を保てない場合のみリモートで行うようにしていた

だきたいと思います。 

ホームページについて。現状 418 インターナショナルの対応があまりにも悪いため、ホームページを使えるよ

うにするのが第一。次に現状のホームページの仕様が古いので新しいものにしたいと思います。新しいホームペ

ージでは、各研修会の各会員の出席状況など確認できるようにしたいと思います。今後の課題として、まず 418

インターナショナルから脱却し、総務に広報の委員や上谷先生に加わっていただき新しい形のホームページを作

っていこうと思います。お金についてですが、ホームページは公益性が高い事業であり、遊休財産を補填するこ

とができるため多少余裕があります。」と長井会長より挨拶があった。 

（３） 報告事項 

業務執行理事より各業務状況の報告がなされた。事業内容及び担当理事ごとの報告内容詳細は以下の通り。 

 

① 母子学校保健・お口の健康フェスタ・区民まつり：谷村副会長、立花理事 

【母子学校保健】 

・令和 3 年 8 月 2 日、令和 3 年度すこやかちゃんフッ素塗布事業 6、7 月受診票の点検を行なった。

提出 555 件（参考：令和 2 年度 349 件、令和元年 629 件） 

・港区委託事業についてのアンケート（詳細は後日メールにて報告予定） 

【お口の健康フェスタ】 

・岡崎副会長より 8020 達成者の表彰状、記念品の区民への発送はいつになるか問い合わせがあった。

10 月 15 日には受賞者に届くように発送予定である。 

・8 月 24 日（火）19 時 30 分から、会館にてお口の健康フェスタ委員会開催予定である。 

【区民祭り】 



・令和 3 年度 WEB 港区民祭りの申し込みをした。原稿提出は 10 月である。 

 

② 成人保健・口腔がん検診：西辻副会長、上谷理事 

【成人保健】 

・8 月 4 日（水）リモート会議にて『お口の健診』検討会が行われた。出席者は芝から谷村副会長、

西辻副会長、安藤専務、担当理事。麻布赤坂から萬屋専務、岩本理事。学識として尾崎教授、平田

教授。行政から二宮健康推進課課長、小島係長、小林、澤田、三好係員だった。 

・8 月 20 日（金）本会会館にて『お口の健診』7 月分健診票チェックを行った。出席者は古藤委員、

山内委員、担当理事だった。 

・『お口の健診』7 月の受診者は 2779 件（内訪問 3 件、妊婦健診 14 件）だった。前年同期より 337

件の増だった。訪問健診のうち１件は口腔がん検診と同時だった。 

・『お口の健診』「口腔がん検診」について保健所より以下の連絡があった。 

・訪問対応していない医院で訪問を実施している 

・訪問が必要無いと思われる若年者に訪問健診を実施している 

以上については今後検討する予定。 

・令和 3 年度港区保健所運営協議会は新型コロナウイルス感染症の発生状況等を踏まえ開催中止にな

った。 

 

【口腔がん検診】 

・8 月 20 日（金）本会会館にて「口腔がん検診」検診票チェックを行った。出席者は片倉委員長、笹

川副委員長、松岡委員だった。 

・7 月の受診者は 1,753 件で、精密検査は 13 件だった。前年同期に比べ 280 件の増加だった。 

 

③ 災害医療・医療管理常任委員会：牧野理事 

・7 月 28 日（水）19 時 30 分から、本会会館にて第 1 回災害医療・医療管理常任委員会を開催した。 

出席者：谷村秀樹副会長、牧野寛担当理事、手塚勤委員長、西原孝副委員長、中川威彦委員、古藤真

実委員、高橋潤一委員 

（協議事項） 

✓本委員会の事業目的を説明 

✓各事業の担当を決めた 

✓次回委員会開催 8 月 31 日（火） 

 

④ 広報：谷村副会長、池田理事 

・ホームページの契約解除、及びホームページアカウント ID、パスワードを 418 インターナショナル

に問い合わせ中。ホームページの契約解除を来年 4 月からではなく、早めていただけないか、先月

の理事会後メールにて連絡したところ応答が無く、谷村副会長に相談して再度、先週に催促したが、

まだ返信がない。アカウント ID、パスワードについても、片倉先生よりご依頼頂いた直後メールに

て伺っているが、返答は得られていない。 

・警察からの依頼などのホームページ更新については処理して頂けている。 

 



⑤ 総務・会計 

【総務】岡崎副会長、片倉理事 

・令和 3 年 8 月 3 日 19 時 30 分から、本会会館にて委員会を開催した。 

(協議事項) 

✓会員名簿・定款について、現在進行中。名簿はあまり使われないと思われる項目は削除し、全体

的に簡素化を図る。将来的には冊子は取りやめ、データを会員に閲覧できるようにしていく。 

✓ホームページについて、現在検討中。多少の予算を投じても、将来的に使えるホームページ作成

を目指す。将来的には現在 Fax で行っているやり取りは、ホームページ上でできるようにして、ペ

ーパーレス化を図る。会員個人のマイページを作り、各研修会の参加データを一元管理できるよう

にして、ポイント集計の手間を削減する。広報と協力して取り組む。 

✓会計について、毎回斉藤理事より説明を受ける。今回は正味財産増減計算書の収入項目について

説明を受けた。 

【会計】西辻副会長、斉藤理事 

・8月 4日(水)、会館にて、松本事務長、木村事務員と会計打ち合わせを行った。 

打ち合わせ内容は今後のスケジュールや入力内容について。 

・8月 23日(月)、川端会計事務所より 4月から 6月の月次報告が届いた。 

・会計月次報告（別紙参照） 

・事業別合計残高試算表にて、経常収入、経常費用と執行率を詳細に説明された。令和 3 年 8 月

25 日現在の経常収入執行率は 7.03％、経常費用執行率は 6.00％である。 

 

⑥ 学術：西辻副会長、中川理事 

・8 月 2 日（月）19 時 30 分から、リモート会議にて第 3 回学術常任委員会を開催した。 

出席者：西辻直之副会長、鷹岡竜一委員長、藤川謙次副委員長、甲田和行委員、高橋潤一委員、牧野

寛先生（オブサーバー）、中川聡担当理事 

・第 3 回オープンセミナーについて 

✓講師の下野先生への依頼状を確認し、本人宛に送る。事前に試写が必要か確認する。 

✓当日の役割分担の決定。 

✓現在の参加人数が少ないため FAX で通知し、必要があれば 8 月末のお知らせにも案内を入れる。 

・来年度のセミナーについて 

・次回委員会（令和 3 年 10 月 4 日）までに来年度のプログラムの企画案をメールで鷹岡委員長に提

出する。 

⑦ 保険：岡崎副会長、小笠原理事 

・令和 3 年 7 月 29 日（木）18 時 30 分から、地区保険担当理事連絡協議会が行われた（岡崎副会長

出席） 

（都歯より） 

①区分 C1（新機能）における医療機関の保険適用について 

②診療報酬改定結果検証調査「かかりつけ歯科医機能の評価や歯科疾患管理料の評価の見直しの影

響及び歯科疾患の継続的管理等の実施状況調査」の実施に係る会員各位への周知について 

（４） 決議事項 

① 8020 達成者募集のお知らせ（再送）について（P. 5） 

賛成過半数で承認 



② 『お口の健診』8 月分提出用紙について（P. 6） 

賛成過半数で承認 

③ 前期健診票提出確認 FAX について（P. 7） 

賛成過半数で承認 

④ 出光ユニテック（株）事業所歯科健診契約書について（承認済）（P. 8～10） 

賛成過半数で承認 

⑤ 出光ユニテック(株)反社会的勢力排除に関する覚書について（承認済）（P. 12） 

賛成過半数で承認 

⑥ 「口腔がん検診」8 月分提出用紙について（P. 13・14） 

賛成過半数で承認 

⑦ 口腔外科疾患症例検討会のお知らせ（8 月）について（P. 15） 

5 万円で撮影編集を業者にお願いする 

賛成過半数で承認 

⑧ NEC 事業所歯科健診提出用紙について（P. 16） 

日付を 8 月 1 日に訂正（後ほどメールで） 

賛成過半数で承認 

⑨ 第 3 回オープンセミナー追加の案内について（P. 17～20） 

30 名ほどの応募しかないので再送する。 

賛成過半数で承認 

⑩ 2021 年度版会員名簿・定款作成会社の選定について（承認済）（P. 26・27） 

賛成過半数で承認 

⑪ 2021 年度版会員名簿の掲載内容について 

・自宅住所の把握は必要、調査の段階では自宅を聞く 

・自宅住所・電話番号・FAX は載せる 

・今後ホームページに掲載したとしても冊子は必要 

以上の意見が挙がった→賛成過半数で承認 

⑫ 9 月レセプト個別提出について 

賛成過半数で承認 

・来月以降はお知らせに記載する 

⑬ 診療所住所変更届（1 件 2 名） 

さくらだ歯科医院：中川勝洋先生、中川聡先生 

賛成過半数で承認 

⑭ 新入会書類審査（１件） 

野尻貴絵先生 

賛成過半数で承認 

⑮ 天辻鋼球製作所事業所歯科健診契約書について 

賛成過半数で承認 

 

（５） 協議事項 

① ホームページのリニューアル作業について、9 月 3 日（金）に行われる総務・会計常任委員会に広報か

ら池田理事に参加いただき今後の打ち合わせを行う。各理事は新しいホームページに入れたい機能を片



倉理事に伝える。 

 

（６） 閉会 

以上をもって議案の審議が終了したので、20 時 51 分、議長が閉会を宣言した。 

 

 

 

議事録署名人 

 

長 井 博 昭 

 

 

木 村  充 

 

 

矢 島 正 隆 


